

SUMMARY

PERBEDAAN EFEK PENINGKATAN ROM PADA PENAMBAHAN ROLL SLIDE FLEXI-EKSTENSI TERHADAP INTERVENSI MWD DAN TRAKSI OSILASI KASUS OSTEOARTROSIS SENDI LUTUT

Created by KUSWARYANTINI

Subject : PERBEDAAN EFEK PENINGKATAN ROM
Subject Alt : PERBEDAAN EFEK PENINGKATAN ROM
Keyword : PERBEDAAN EFEK PENINGKATAN ROM PADA
PENAMBAHAN ROLL SLIDE FLEXI-EKSTENSI TERHADAP
INTERVENSI MWD DAN TRAKSI OSILASI KASUS
OSTEOARTROSIS SENDI LUTUT

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan efek peningkatan ROM pada penambahan Roll Slide Fleksi-ekstensi terhadap intervensi MWD dan Traksi osilasi kasus Osteoartrosis sendi lutut. Pelaksanaan penelitian dilakukan pada bulan Desember 2010 sampai Februari 2011 di Rumah Sakit Hasan Sadikin Bandung.

Penelitian ini menerapkan metode yang bersifat kuasi eksperimental untuk mengetahui suatu intervensi atau perlakuan terhadap obyek penelitian. Dalam penelitian pasien dibagi menjadi 2 kelompok, yaitu kelompok kontrol yang terdiri dari 8 orang diberikan intervensi MWD dan Traksi Osilasi sedang kelompok perlakuan terdiri dari 8 orang diberikan intervensi MWD, Traksi Osilasi dan Roll Slide Fleksi-Ekstensi. Untuk mengetahui adanya peningkatan ROM dilakukan 6 kali intervensi, seminggu 2 kali, sebelum dan sesudah latihan dilakukan pengukuran jarak gerak sendi dengan alat ukur Goniometer. Teknik pengambilan sampel dilakukan berdasarkan purposive sampling, dimana pengambilan sampel yang didasarkan pada pertimbangan tertentu.

Pengolahan data dan analisa data menggunakan jaringan lunak komputer untuk mengetahui kemaknaan perlakuan. Adapun hasil uji hipotesis I pada kelompok kontrol sebelum dan sesudah intervensi dengan menggunakan Paired Sample t-Test didapatkan nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$) yang berarti bahwa ada efek peningkatan ROM yang signifikan pada pemberian intervensi MWD dan Traksi Osilasi pada kasus Osteoartrosis sendi lutut. Adapun hasil uji hipotesis II pada kelompok perlakuan sebelum dan sesudah intervensi dengan menggunakan Paired Sample t-test didapatkan nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$) yang berarti bahwa ada efek peningkatan ROM yang signifikan pada pemberian intervensi MWD, Traksi Osilasi dan Roll Slide Fleksi-Ekstensi kasus Osteoartrosis sendi lutut. Sedangkan pada uji hipotesis III kelompok kontrol sesudah intervensi dan kelompok perlakuan sesudah intervensi dengan menggunakan Independent Sample t-test didapatkan nilai $p = 0,000$ ($p < 0,05$) yang berarti bahwa ada beda efek yang signifikan pada peningkatan ROM pada penambahan Roll Slide terhadap intervensi MWD dan Traksi Osilasi kasus Osteoartrosis sendi lutut.

Contributor : Sugijanto, Dip.PT, MFis.
Date Create : 21/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2009-65-120
Collection : 2009-65-120
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor